

# OPINI PUBLIK

## Tatap Muka bersama Warga Aertambaga GM-Win Sentil Soal Ini

Abdul Halik Harun - [BITUNG.OPINIPUBLIK.ID](http://BITUNG.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 14, 2024 - 16:50



*GM-Win Kampanye tatap muka di Kecamatan Aertambaga*

BITUNG - Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung GM-Win Kampanye tatap muka di Kelurahan Tandurusa, Kecamatan Aertambaga, Senin (14/05/2024).

Turut hadir dalam kampanye Ketua DPRD Bitung, VIVI ganap, Anggota DPRD

Provinsi dari PDIP Nona Matiri dan Cindy Wurangian.

Erwin mengungkap soal isu bahwa paslon GM-WIN tidak punya duit. Biarkan saja, ujanya? supaya kita tahu masyarakat yang memilih GM WIN bukan karena duit.

" Bukan berarti kita tidak ada, Biarkan mereka berfikir seperti itu, kita tetap tenang, Liat saja nanti pada waktunya." Tandas Erwin

Dikesempatan yang sama Geraldi menjelaskan bahwa Pemimpin harus Tahu Bicara dan Kerja. Dan bicara Bekerja kata dia itu nanti ketika terpilih.

" Saat ini silahkan Bapak ibu uji kita dari sisi pemikiran. Uji rekam jejak dan kerjanya kita." Tukas Geraldi

Lanjut dikatakannya, tentunya kita bisa menilainya. Misalnya saja waktu pak Erwin Ketua Komisi II dan wakil komisi II. Sementara Sekretaris Randito Maringka.

" Coba cek absennya dulu, seperti apa kinerja. orangnya jarang maso kantor terus bilang kerja." Tandas Geraldi

Geraldi juga berharap masyarakat untuk Mendengarkan visi misi setiap pasngan calon. Bagaimana bisa tahu kalau kita tidak pernah bicara. Cari tahu soal masalah di kota Bitung saat kampanye.

Analoginya kata Geraldi seperti membuat rumah; Kalau saya bukan bass. Kira kira masyarakat percaya rumah itu akan jadi. dan apakah Rumah itu akan kuat dan kokoh, Pasti tidak.

Tentunya tambah Geraldi Kita harus sampaikan kita punya skill dan punya keahlian dalam bidang itu. Sehingga kita tahu bagaimana membangun rumah yang layak.

" Maka disetiap perkerjajaan ketika mo bangun rumah cari Bass atau ahlinya. Karena itu serahkan pekerjaan membangun kota Bitung kepada ahlinya."  
Tutupnya (AH)